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          Erzhausen, 30.10.2023

             
        

Betreff: Anfrage für die nächste GV-Sitzung am 09.11.2023 

 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,  

zur nächsten Gemeindevertretersitzung möchte die SPD-Fraktion folgende Anfrage 

einbringen, bezüglich der zu erwartenden Mehrkosten für den Ergebnishaushalt, die 

Pflege und Unterhaltung der noch neu zu gestaltenden Plätze:  

• Bahnhofsvorplatz 

• Friedensanlage  

• Ausgleichsflächen „In den Leimenäckern“ und „Im Bensensee“, möchten wir:  
1. Um eine Aufstellung der zu erwartenden Kosten (zusätzliche Arbeitszeit für 

den Bauhof) bitten. 
2. Eine Stellungnahme des Leiters des Bauhofs (Herr Frank Hochstädter), ob       

der Bauhof aktuell über genug Mitarbeiter und entsprechendes Werkzeug 
verfügt, diesen zusätzlichen Arbeiten in vollem Umfang gerecht zu werden 
und nachzukommen. 

        

 

Mit freundlichen Grüßen, für die SPD-Fraktion  

Özlem Gün, Fraktionsvorsitzende 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

                         




